



29.05.24

Liebe Eltern!

Ihre Kinder waren heute zum letzten Schulkindervormittag in der Grundschule Sande. Wir haben die zukünftigen Schulanfänger beim heutigen Schulbesuch noch einmal gemischt und in sieben kleine Gruppen eingeteilt. Die Kinder der jetzigen ersten Klassen haben in den Gruppen mit den Kleinen zusammen gelernt, gespielt und unterstützt. Die gebildeten Gruppen stellen keine Klassenkonstellation dar!

Wie sich die zukünftigen Klassen zusammensetzen, werden wir in den nächsten Tagen überlegen und Ihnen am kommenden Elternabend vorstellen. Dazu laden wir **Sie** recht herzlich ein:

Elternabend „Schulanfang“
am Mittwoch, dem 19.06.2024
um 19 Uhr
im Speisesaal der Grundschule Sande.

Zusätzlich möchten wir **die Kinder** noch ein weiteres Mal in unsere Schule einladen. Diese werden sich dann in ihrem endgültigen Klassenverbund mit ihrer zukünftigen Klassenleitung bei verschiedenen Spielen und Aufgaben kennenlernen. Das **Kennenlerntreffen** wird **am Dienstag, dem 25.06.2024 von 8-10 Uhr** stattfinden.

Wir hoffen, dass viele die beiden Termine wahrnehmen können und freuen uns auf einen gemeinsamen Austausch am Elternabend.

M. Brautmeier-Ulrich

A. Schäfer

Schulleiterin

Sozialpädagogische Fachkraft